

Netzwerk für das schwerkranke Kind

Das **Netzwerk für das schwerkranke Kind** ist ein Projekt des Kinderhospiz- und Palliativteam Saar.

Die Vernetzung hilft, eine Lücke im System der Versorgung eines chronisch kranken oder schwerstmehrfachbehinderten Kindes zu schließen.

Adresse:

Kinderhospiz- und Palliativteam Saar

Geschäftsstelle

Netzwerk für das schwerkranke Kind

Netzwerkkoordinatorin Stefanie Molter

Hauptstraße 155

66589 Merchweiler

Tel.: 06825 95 40 945

Mobil: 0175 77 16872

Fax: 06825 95 40 925

Spendenkonto: Kinderhospiz- und Palliativteam Saar

Sparkassen Saarbrücken

IBAN DE 77 5905 0101 0000 7170 17

E-Mail: s.molter@kinderhospizdienst-saar.de



Ein Projekt des Kinderhospiz- und Palliativteam Saar

Netzwerk für das schwerkranke Kind

Kontaktstelle für betroffene Familien



Jedes Jahr werden in Deutschland ca. 40.000 Familien jährlich mit einer unerwartet veränderten Lebenssituation konfrontiert.

- **Ein Kind** wird zu früh geboren und muss mit einer schweren Behinderung zurechtkommen.
- **Ein Kind** erkrankt schwer, bleibt chronisch krank.
- **Ein Kind** erleidet durch einen Unfall eine schwere Verletzung und muss mit den Folgeschäden weiterleben.



Das „Netzwerk für das schwerkranke Kind“ will den betroffenen Familien durch Informationen über die Möglichkeiten einer qualifizierten Versorgung beziehungsweise Nachsorge helfen, ihr schwerkrankes Kind bestens versorgen zu können.



Orientierung und Information für betroffene Familien. Schnell und unkompliziert.

Das Netzwerk ermöglicht die Kontakte der betroffenen Familien zu verschiedenen Organisationen oder Leistungserbringern.

Es werden Adressen von Organisationen zur Verfügung gestellt, die bei der Versorgung der Kinder weiterhelfen können.

Organisationen wie z.B. Kindergärten, Schulen, Kinderärzte usw. können sich an die Kontaktstelle wenden, um sich über das vielfältige Hilfsangebot oder mögliche Hilfen für ein schwerkrankes Kind zu informieren.

Organisationen aus den verschiedensten Berufsfeldern werden vernetzt und tauschen in regelmäßigen Netzwerktreffen die wichtigsten Informationen miteinander aus.

Das Netzwerk bietet seinen Dienst im gesamten Saarland sowie in den angrenzenden Gebieten von Rheinland- Pfalz an.

